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To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

今の時の苦難は、やがて私たちに啓示される栄光に比べれば、取るに足りないと私は考えます。 

                                  （ローマ人への手紙第８章１８節） 
聖 句 

● 国 際 会 長   “VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP”（価値観、エクステンション、リーダーシップ） 

       Jacob Kristensen（デンマーク） 

● ｱｼﾞｱ太平洋地域会長  “Make a difference”「変化をもたらそう」      David Lua（シンガポール） 

● 西日本区理事     “Letʼs do it now !”  

2022 に向けて誇りを持って All is well.  古田 裕和（京都トゥ－ビー） 

● 中 西 部 部 長    “ワイズの力を信じて、自ら行動しよう”            吉田 由美（大阪なかのしま） 

A man keeps cherishing his old knowledge,  

so as continually to be acquiring new,  （温故知新） 

主 題 

今月の題字写真 ≫≫ 

ひまわり  ８ 

2020～2021 年度 岩原 義則 会長主題 

〈 Youth Activities 〉 
若者が大きく成長する夏。ユースの活動をバックアップして忘れられない夏を作ろう。 

益国 隆人 Y・サユース事業主任（広島） 
強調 
テーマ 

歩くことの大切さ 

 岩田 晋  

 
 

コロナ問題に一喜一憂し始めてから数ケ月が過ぎようと

している。そろそろ収まるだろうと、タカをくくっていたとこ

ろ、大阪まで感染者が増加し、目を当てられない状況。そ

のコロナの影響を受け、YMCA の諸行事が中止となり、ワ

イズの月例会・役員会も通常通りの方法では行なわれなく

なってしまった。さりとて、漠然と一日を過ごすことは出来

ない。以前、ブリテンに書いた記憶があるが、昨年 10 月に

大邱を訪問し、韓国ワイズのご厚意で訪ねた大邱の沙也

可の里で知ったことを自分の足で確認してみようと歩いて

いる。何度も言うが、三現主義の実践だ。「日本の鉄砲は

種子島から渡って来た」と私達は教科書で学んだ。では、

九州の孤島に伝えられた鉄砲が如何にして戦国大名に伝

播していったのか。図書館や公的機関の資料や写真で全 

貌を知ることは可能だが、現地の風土や鉄砲鍛冶の人達

の息吹を知ることは出来ない。ならば、自分の足で歩こ

う！となる。幸いなことに鉄炮産地は関西を中心に散在し

ている。言葉やドラマなどで耳にしたたことはあるが、馴染

みがない。近江の國友と日野、沙也可の本拠地である和

歌山、そして根来へと足を運ぶ。そして、鉄炮の街・堺。現

地で土地の人と話をすると、思いがけない情報も得られ

る。根来寺近くの鉄砲鍛冶屋の発掘が 60 年ほど前に行な

われたという貴重な情報。江戸期の堺には、わが国最大の

鉄砲射撃場があったという情報も土地の古老からの示唆に

よる。現地で現物を見て、現実を知る。当分、三現主義は

止められそうにない。リュックを肩にかけ、マスクをする異

様な姿ではあるが。コロナよ、去れ！と思いつつ。 
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７月例会出席者数 ７月例会出席率 B F ニコニコ TOSファンド 
メンバー    7 名 

広義・功労会員 2 名 

メネット    2 名 

コメット    0 名 

ビジター・ゲスト10名 

出席者合計  21名 

会員例会出席者 7 名 

メーキャップ 2 名 

合  計    名 

現会員数   14 名 

出席率対象  10 名 

出 席 率 90.0 ％ 

切 手        0 pt 

現 金         0 pt 

 

 

         

今期合計          pt 

7月分      30,000円 

 

 

 

 

今期合計 30,000円 

7月分      6,000円 

 

 

 

 

残高合計 1,481,167円 

日 時： 2020 年7 月21 日（火）18：30～20：20 

場 所： 土佐堀ＹＭＣＡ 101 号室チャペル 

内 容： キックオフ例会・中西部部長公式訪問・会長交代式・会員総会 

報告者 ・ 福島 眞一 

７ 月 例 会 報 告 
7 月 21 日に大阪 YMCA 会館チャペルで、皆さんとご一緒し

た例会が久しぶりに開催されました。7 月 1 日に就任されたば

かりの吉田由美部長とそのキャビネットを迎えての開催でした。

3 月から 6 月までの 4 ヶ月間は、顔を合わせての例会が出来な

かったので、マスクをつけて距離を取っての開催ですが、皆さ

んは懐かしい顔に出会ってやはり大変楽しそうでした。 

今回が最後となる工藤直前会長の開会宣言と点鐘で始まりま

した。ワイズソングも YMCA の歌もお誕生日の歌も全て奏楽の

みとなりましたが、和田早苗メネットが電子ピアノを上手く演奏し

てくれ、新しい例会を模索しながら開催する例会となりました。 

参加者は吉田部長、生雲書記、保田会計、杉浦事務局長、三

浦 Y・サ事業主査、清水 EMC 事業主査、柿島国際交流事業主

査、とビジターで湯浅西クラブ会長、なかのしまクラブから今井

ワイズと藤井ワイズでした。メネットは、奥田サト子メネットと和田

早苗メネットの2人が参加してくれました。土佐堀クラブのメンバ

ーは久しぶりの只野未来ワイズを含め 9 名でした。 

★★７月例会の写真はＰ６に掲載しています★★ 

7.マンスリーレター特別号の大阪土佐堀クラブの部分が空白
になった件 

8.ロースターが工藤ワイズの所に届いているので、会える時
に渡す。 

9.その他 
【協議事項】 
1.8月例会 日時：8月18日（火）19：00～20：30 
会場：ウエブ（Zoom）での開催 会費：―― 
内容：土佐堀クラブのアフターコロナの将来像について 

（70周年記念祝会についても） 
担当班：B班 岩田、工藤、小坂井、丹吾、只野 
司会：工藤 聖句：小路 TOSファンドオークション：―― 
101号室のキャンセルは工藤ワイズが担当。 

2.9月例会 日時：9月15日（火）18：30～20：20 
会場：未定 会費：未定 内容：未定 

3.今期上半期例会の予定と内容について 未定 
4.新型コロナ(COVID-19)対策特別委員会 第2回(2020年 
7月)アンケート調査について 打合せの上 本日提出 

5.新型コロナウイルスにおける、大阪土佐堀クラブから 
YMCAへの献金（20万円）の取扱について  
YMCAのポジティブネット募金に20万円を寄付する 
方向で進む。工藤ワイズと小路連絡主事が調整の上、丹吾
会計が振込む。 

6.中西部に過去のブリテンをデーターで提出する件 
8月1日の中西部評議会時に、岩原会長が吉田部長と良く打
合せの上、どうするかを決める。土佐堀クラブのFacebook
が利用できないか検討する。 

7.その他 

報告者 ・ 福島 眞一 

７ 月 役 員 会 報 告 

【報告事項】 
1.7月例会 報告 
日時：7月21日（火）18:30～20:20 
会場：大阪YMCA会館10階101号室 
プログラム：中西部部長公式訪問と大阪土佐堀クラブ会員総会 
出席者：メン：9名(敬称略)岩原、岡野、奥田、川岸、工藤、 
小坂井、只野、灰谷、福島 
メネット；2名(敬称略)奥田サト子、和田早苗 
ビジター：10名(敬称略)吉田由美(中西部部長)、生雲文枝 
(中西部書記)、保田圭子(中西部会計)、杉浦眞喜子(中西部 
事務局長)、三浦直之(中西部Yサ・ユース主査)、清水真一 
(中西部EMC事業主査)、柿島裕(中西部国際交流事業主査)、 
湯浅禎也(西クラブ会長)、今井利子(なかのしまクラブ)、 
藤井弥生(なかのしまクラブ) 
ニコニコ：30,000円 トスファンド：6,000円 
内容：・会長交代式 ・中西部部長、各主査のご挨拶 
・大阪土佐堀クラブ会員総会、委任状（岩田、北村、丹吾） 
(司会)岡野直前会長、2019～2020年度報告(工藤直前会長)、 
2020～2021年度事業予定報告(岩原新会長)､奥田会計監査報告 
原案通り承認された。 

2.会計報告 
3.西日本区2020－21年度 前期 半年報 提出 
（メン14名、特別メネット1名） 
4.第1回中西部評議会 8月1日（土）14：00～ 大阪YMCA会館 
出席予定者 岩原会長、工藤中西部地域奉仕・環境事業主査 
5.事業の中止・2020年度中西部部会 
・第26回大阪YMCAチャリティーラン 
6.中西部合同新年会2021年1月11日(土)茨木市スカイレストラン 

日 時：2020 年7 月28 日（火）19：00～20：30 

場 所：オンラインZoom 役員会 

出席者：岩原会長、岩田、川岸、工藤、小路、只野、福島、和田メネット 

吉田部長の司式で、工藤直前会長から岩原新会長への会長交代式が

執り行われました。岩原新会長から新型コロナ感染症の中でも、普通の

日常を大切にメンバー全員で乗り切ろう、岩原会長期に巡ってくる設立

70 周年イベントを企画しようとの決意表明がありました。 

続いて、吉田由美部長のご挨拶は、“ワイズを信じて、自ら行動しよう”

を言う部長標語と、ワイズに今求められているのはやはり奉仕の心である

と言う力強い活動方針の表明と、中西部のホームページの再構築を目指

すと宣言されました。その後、各主査のご挨拶を頂きました。 

土佐堀クラブの会員総会も開かれ、岡野直前会長の司会で議事が進

行し、前年度の報告も新年度の予定報告も全員により承認されました。 

クラブメンバー全員から工藤直前会長に対して 1 年間の運営に感謝し

て花束が、プレゼンテーターの只野未来ワイズから渡されました。 

TOS ファンドも品数が多く盛り上がりました。お誕生日・結婚記念日の

お祝いも3月から7月までの分をまとめて行い、大いに盛り上がりました。 

最後に、岩原新会長による閉会宣言と点鐘で、お開きとなりました。 

やはり、久しぶりの顔を合わせての例会は、とても良かったと言うのが

皆さんの感想でした。 
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報告者 中西部地域奉仕・環境事業主査 工藤 義正 

中西部各クラブ訪問記 
新年度が始まり７月は吉田中西部部長の公式訪問にお供し、部長キャビネットと各事業主査の皆様と共に高槻、西、大阪、セン

テニアルの４クラブを訪問しました。新型コロナでどのクラブも３月以来、４か月ぶりに顔を合わせての例会となり、例会場で集

えることの大切さを再確認しました。 

大阪高槻クラブ 

スタートは７月８日（水）の高槻クラブでJR高槻駅前の高槻阪急６

Fの中華料理の桃谷楼が会場でした。この日は大雨で、電車が遅れ、焦

りましたが間に合い、温かく迎えていただきました。 

高槻クラブは２年後には４０周年を迎える中西部では３番目に古い

クラブです。入会して１年目に初めてチャーターナイトに参加したの

が高槻クラブでした。会長交代式では吉田部長司式のもと中浜直前会

長から西野新会長に引継がれました。中西部の中では茨木クラブと共

に地域に密着した活動を展開されており、中西部行事でもある高槻神

峯山寺での「ワイズの森づくり、ウナギの森」植樹イベントでは、ポ

ン菓子実演などで盛り上げていただいています。来年の５月に予定の

ワイズの森、うなぎの森植樹祭ではご協力よろしくお願いします。 

大阪西クラブ 

高槻クラブ訪問の翌日７月９日（木）19:00～ホテルクライトン新大阪

での大阪西クラブ例会を訪問いたしました。来年３５周年を迎える西ク

ラブは土佐堀クラブが３５周年の年にチャーターしましたので来年土佐

堀は７０周年になります。当時西九条あった西ＹＭＣＡを拠点にするワ

イズメンズクラブとして設立されたのですが、私もその翌年度の土佐堀

クラブの会長に決まっていなければ、たぶん西クラブのチャターメンバ

ーとして移籍していたと思えるほど気心の知れた中堅メンバーが土佐堀

からキーメンバーとして移籍しました。さて、吉田部長司式のもと吉村

周平会長から湯浅禎也新会長が引き継がれ、新たな年度がスタートしま

した。今年６月に千里クラブが解散となり、土佐堀クラブの子クラブは

西クラブのみとなりましたが、アジアでの活動や交流活動が活発な中西

部のホープとして頑張ってほしいと思っています。 

大阪クラブ 

７月１４日（火）18:30～ 大阪 YMCA 会館チャペルでのキックオフ

例会に吉田部長キャビネットと主査グループで公式訪問いたしまし

た。新年度、新しく胡田倫宏氏、山原雅弘氏が入会されました。この

日はクラブ総会でもあり、会計決算と予算の報告があり、牟 新会長か

ら「隣人愛を実践しよう！」の主題を基に力強く活動方針が発表され、

無事終了。同じ土佐堀YMCA会館で例会を持っている子クラブの立場と

しては大阪クラブの例会は何となく緊張感がありますが、YMCA、地域

や国際交流を長年継続して取組んでおられることは素晴らしく、牟会

長を中心にまた中西部、西日本区をリードしていっていただきたいと

思います。 

大阪センテニアルクラブ 

７月１５日（水）18:30～ ホテルグランヴィア大阪４つ目クラブ訪問

はセンテニアルクラブです。この日はなかのしまクラブの例会とバッテ

ィングし、吉田部長以外のキャビネットは欠席で主査のみでした。おま

けに、私の車がちょっとトラブって、３０分遅れてしまい失礼いたしま

した。センテニアルクラブの会長は中村茂高ワイズが今期も続けて務め

られます。 

吉田部長は今期、「ワイズの力を信じて自ら行動しよう」の部長標語を

掲げて、中西部のホームページの再構築や部会の代わりに部報の発行を

予定されています。センテニアルクラブはチャーター時に土佐堀から移

籍された谷川さんや中村（隆）さん、その他多くのおなじみのメンバー

がおられ、リラックスできるクラブです。 
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土佐堀クラブ7月例会への中西部長としての公式訪問時に大

阪 YMCA 会館でインタビューしました。コロナウイルス感

染症で色々なことが常識通りにならない中での部長就任で

すが、持ち前の意思の強さで中西部を上手く運営されていく

事を期待しています。 

好きな言葉は何ですか？なぜですか？ 

“好奇心”です。色々なことに興味があります。“好奇心”を持ち続

けたいと思っています。 

 

小さいときのことを教えてください。 

西宮で育ちました。1 つ上に姉がいます。今は声楽家ですが、姉

が学校で歌を歌ったりしていたので、その影に隠れているような子

どもでした。 

 

学生時代はどんなでしたか？ 

中学校でフルートに出会い、その世界に浸っていました。ブラス

バンド部でした。それから今まで続いています。 

 

マンスリーレター特別号を見ますと、家業である工場内生産

設備製造業の総務部長を昨年引退したとありますが、会社で

はどのような仕事をされていましたか？ 

総務・経理を担当していました。今も、毎日ではありませんが会社

に行っています。中小企業ですが、産業用のロボットシステムを作

っている会社です。 

 

特別号を見ますと、お父さんもワ

イズメンだったとありますが、お

父さんの事を聞かせてください。

また、ワイズメンズクラブに入ら

れたきっかけは何ですか？また、

いつはいられたのですか？ 

私の父は大正 11 年生まれで、土

佐堀クラブの灰谷さんから父の昔話

をよく聞かせてもらいました。私は父

のワイズ時代の事はほとんど知りま

せん。父がワイズで何をやっていた

かに興味があって入ってみようかと

思いました。同じ教会に通っていた、

なかのしまクラブの杉浦ワイズや保

田ワイズから誘われて 2008 年に入

会しました。12 年になります。 

 

コロナウイルス感染症で大変なことになっています中、今回

中西部長に就任されましたが、意気込みとこの1年間にやっ

てみたいことを聞かせてください。 

新型コロナウイルス感染症が蔓延する前に作っていた部長方針

を変えました。今日、皆さんにお話しします。 

吉田由美さんをよく知っている方から、吉田さんは優しさと

強さの両方を持っている方で、一見すると優しさしか見えな

いけれど強さもある素敵な方だと伺いました。先ほどの中西

部長としての行動で結果を出すためには、優しさと強さの割

合はどのくらいでしょうか？（強さには何を求められます

か？） 

どなたがそんなことを言っているのかな？優しさと強さの割合

は・・・。意思の強さは必要だと思っています。どうしようかと、思っ

ている暇もありません。 

 

先ほどの方から、吉田由美さんはいつお目にかかっても若さ

を保っておられますが、スタイルが良い方ですが、秘訣は何

ですか？ 

コロナ太りで、大変です。 

 

ボランティアとしても演奏活動をされているそうですね。 

姉が、平成 7 年からですから 25 年間、ブラジルのストリートチル

ドレンを支援しています。『心は地球を駆けめぐり』と言う事業で、

日本人のシスターが運営しているスラムにある孤児院を支援して

25 年間に 55 回のコンサートを行い、収益金や皆様からの献金を

送っています。私はスタッフとして、姉を支えています。今年の3月

に最後のブラジル訪問をする予定でしたが、コロナウイルス感染

症のために中止になりました。残念です。 

日本でも、ベタニア修道院（ブラジルと同じ系列です。）が経営

する福島県那須の障がい者施設で今まで 7～8 回コンサートを行

いました。昨年 12 月には練馬区で、ベタニアの孤児院を卒業した

人達を支援するコンサートを行い、東日本のワイズメンのもお越し

頂きました。その時は収益と献金とで 300 万円くらい集まりました。 

 

コロナウイルス感染症で大変なことになっていますが、ワイ

ズはどうすべきだと思われますか？ 

今できることは、先ずは行動して欲しいと思います。アクションを

起こす前にあきらめず、どうすれば実行できるか、思案してくださ

い。 

日本でも、世界でも、今までに人類と細菌やウイルスなどの感染

症との戦いが何度もありました。戦後は今回のような規模でのパン

デミックは初めてのことですが、今が特別ではないと認識すべきで

す。それを乗り越えて行くことで人も社会も変化していくと思いま

す。乗り越えた先には、違った世界があると信じています。 

 

どのように過ごされていましたか。 

会社には今も週に 2 回から 3 回行っています。娘夫婦と同居し

ているので、孫と一緒に散歩に行ったりしていました。息子は、イ

ンドネシアに行っていて、日本に出入りが出来ないので心配です

が、ウエブで顔を見ながら話をしています。 

 

№14  

吉田 由美さん 

外見も素敵な方ですが、インタビューをしてみて内面から

しみ出る人柄も素敵な方だと実感しました。新型コロナウ

イルス流行で中西部の運営もままならないことが多いと

思われますが、ぶれなく指導力を発揮して頂きたいと思い

ました。     （ブリテン委員長 福島 眞一） 
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70 周年記念エッセイ 

No.1 福島  眞一 ワイズ 

来年の 6 月に大阪土佐堀クラブはチャーターから 70 年になります。この 8 月のブリテンから皆さんの思い出をリレー形

式で掲載していきます。スタートは、編集長の福島が担当します。本当は私が知らない時代の出来事を聞きたいのです

が、先ずは 6 年ほど前のことを書きます。 

岩田会長のアドバイス 

 

6 年ほどまえ会社人生を終了することになりました。さて、何をするかと考えていたときに出会ったことが 2 つあります。１つはこの

ワイズメンズクラブです。もう１つはハーモニカです。ワイズメンズクラブは宝塚クラブの多胡葉子ワイズにご紹介頂きました。2013 年

の 8 月納涼例会に出席したのが最初でした。その時の会長が岩田晋ワイズでした。納涼例会は梅田に有った大阪工大の経営するレ

ストランであり、フラダンスがあったりして大変楽しかったと覚えています。その年の 12 月に入会しました。 

ハーモニカの方は、やはり 2013 年の 11 月に梅田のお寿司屋さんでたまたま隣に座ったおじさんと意気投合したのがきっかけで

す。同い年で、阪神タイガースのファンで、そのお寿司屋さんの常連であることが分かり、“今年も阪神タイガース、弱かったな”と言う

ような話で盛り上がりました。そのおじさんが突然“あんた、ハーモニカを練習せえへんか。”と言ったことで、ハーモニカのレッスンに

行くようになりました。 

 

ハーモニカのレッスンでは、そのおじさんや大阪の典型的なおばさんがい

て、なかなか面白い人たちがメンバーだと思いました。先生の方針で、皆さんが

それぞれニックネームで呼び合うのも面白いことです。一番最初は、ドレミファソ

ラシドからですが、続いてハッピーバースデーツーユーを練習します。 

ハーモニカの練習を始めてしばらくした頃、奥田ワイズの事務所で第 2 例会

が有り、当時の岩田会長に最近ハーモニカのレッスンを受け始めた話をしまし

た。すると、岩田ワイズが目を輝かせて、“福島さん、あなた、例会時にハッピー

バースデーツーユーの演奏をしなさい！”とおっしゃいました。私は、人前で演

奏するなどみじんも考えてなかったので大変驚き一旦は断りましたが、再度説

得されて演奏することになりました。へたくそで、皆さんにご迷惑をおかけしなが

ら続いています。岩田会長に勧められたおかげです。 

 

 

すると、和田ワイズが EMC 主査の時に皆で演奏会をして盛

り上がろうという話になり、私にもハーモニカの演奏をするよう

にと、話がきました。これも、一旦はお断りしたのですが、和田

ワイズの強引さに負けて、演奏することになりました。 

Love Love Love を演奏しました。ワイズには優しい方もおら

れ、あのときの演奏は良かったよと言ってくださる方もいらっし

ゃいます。和田ワイズの強引さに負けて良かったのかなと思

っています。 

YMCA は“みつかる つながる よくなっていく”と、人と人と

のつながりを大切にしています。ハーモニカを習いだしたこ

と、ワイズメンズクラブで演奏するようになるなど、人の縁が

色々と結びつけてくれています。この縁を大切にしながら、ア

フターコロナの時代に対応して行けたらと思っています。 

2014 年 9 月例会 

2019 年 3 月17 日 EMC につなげる会 Part2 

「 Love Love  Love 」♪ 

例会で披露 
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☆ポジティブネット募金ご協力のお願い☆ 

この度、新型コロナウイルスの流行により、家から外出がで

きずに健康づくりの場を無くしたり、安心してスポーツを楽し

める場を失ったり、困難な生活を強いられたりしている人々の

ために「ポジティブネット募金」を行うことにいたしました。

「誰もが夢をかなえるチャンスのある、公正な地域社会の創

造」を願い、感染予防に努めながら支援活動を実施いたします。 

ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。 

献金期間： 2020年6月1日 ～ 2021年3月31日 

振 込 先：三菱UFJ銀行 大阪為替集中店（普）230201  

（財）大阪YMCA 

：郵便振替口座 00980-0-11933 

公益財団法人大阪YMCA 代表理事 小川健一郎 

お振込みフォーム：https://kifu.fm/osakaymca/form.php 

※大阪YMCAのホームページにて募金の使途など詳細を記載し

ております。 

☆第328回早天祈祷会☆ 

日時…2020年8月21日（金）7：30～8：15 

※朝食会は実施しません。 

奨励…橋本 健さん 

（大阪ＹＭＣＡ国際専門学校高等課程 

表現・コミュニケーション学科 スタッフ） 

場所…大阪YMCA会館 10階チャペル 

▽ 今後の予定 ▽ 

― 9月 ― 
15日(火)クラブ例会(18：30～)       土佐堀YMCA 
22日(火)第二例会・役員会(18：30～)    土佐堀YMCA 
22日(火)ブリテン委員会(19：30～)     土佐堀YMCA 
26日(土)大阪YMCAインターナショナルチャリティーラン  開催中止 

＜WEB例会＞ 
日時：２０２０年８月１８日（火）１９：００～２０：３０ 

会場：ウェブ（Zoom）での開催 

会費：不要 

司会：工藤 義正 メン 

担当：B班 岩田、工藤、北村、小坂井、只野、丹吾 

１．開会宣言・点鐘          岩原義則会長 

２．ワイズソング           一    同 

３．聖句朗読・メッセージ       小路清一メン 

４．晩餐と歓談            一    同 

５．インフォメーション         福島眞一書記 

６．ＹＭＣＡニュース               小路清一担当主事 

７．メインプログラム 

「土佐堀クラブのアフターコロナの将来像」について 

８．誕生日・結婚記念日                岩原義則会長 

９．ＹＭＣＡの歌                一同 

10．閉会宣言・点鐘             岩原義則会長 

※クラブメンバーのみの参加とさせて頂きます。 

※例会の出欠は、書記福島まで知らせてください 

今月の題字写真 
福島メン提供 
ひまわり 

― 8月 ― 
18日(火)クラブ例会(18：30～)       ＷＥＢ開催 
25日(火)第二例会・役員会(18：30～)    ＷＥＢ開催 
25日(火)ブリテン委員会(19：30～)     ＷＥＢ開催 

 ３日 丹吾 礼 

３０日 中川 雅世 

３１日 奥田 時夫 

 

該当なし 

７月例会 大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館 


